

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 17 janvier 2017

INFORMATION MEDIAS

Petit déjeuner de presse de rentrée

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a convié, ce matin lors d'un petit déjeuner de presse, les rédacteurs en chef des principaux des médias polynésiens, une occasion pour le Haut-Commissaire de présenter ses vœux à la presse et d'aborder les dossiers d'actualité de leur choix.





HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE







HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

